

Georges BOULANGER



AST11 . MDR.B1 (Sécurité externe)

Au lendemain de la création du Service européen d'Action extérieure, de ses enjeux et défis, à la veille de la mise en place d'une Représentation du Personnel à l'instar des autres Institutions européennes, après avoir modestement contribué depuis plus de 20 ans à la sécurité des personnes, des biens et des informations des Délégations extérieures, j'ai décidé de m'engager dans la défense de vos intérêts.

Mon objectif ? Restaurer la confiance et l'esprit d'équité pour toutes et tous, fonctionnaires, agents contractuels, agents locaux et autres collègues au statut plus précaire, tout en assurant la défense des valeurs européennes et le respect de la culture de la fonction publique européenne.